

に5年後までの平均月間賃料を予測する機能も今夏をメドに加える。資金はエスティプロなどの機能開発や人材採用に充てる。

所在地、経営者。▷は調達方法と金額、資金の提供元。期間は関係企業による発表を含め、外部に明らかになった時期を示す。実際の投資実行日と一致するとは限らない。

身雇用を主に、大型雇用の変化を追跡していく。この変化を理解するうえで、労働市場を構成する企業の種類による影響も大きい。
（注）「身雇用」は、労働者自身が労働の運営を主導する形態を指す。一方で、労働者自身が労働の運営を主導しない形態を「雇用」、労働者自身が労働の運営を主導する形態を「身雇用」と呼ぶ。
（注）「大型雇用」は、労働者自身が労働の運営を主導する形態を指す。一方で、労働者自身が労働の運営を主導しない形態を「雇用」、労働者自身が労働の運営を主導する形態を「身雇用」と呼ぶ。

必要性は
掲載され
なかなか
ことなか
ろが、何
心なしに
へれる企
「セスか。
評価手法」

ミドル企業 ジューエーシー 廃棄物「アップサイクル」

めり

産業廃棄物の処理を手掛けるジェーエーシー（仙台市）は、廃棄物を価値ある資源としてよみがえらせる「アップサイクル」に取り組んでいる。廃プラスチックを燃料やブロックなどに加工している。燃料はビニールハウスの熱源として利用し、野菜や果物を栽培し商業施設で販売する。

資源創る循環 地域と共に ■大震災機「持続可能」探る

燃料として使つ廃プラスチックで作った圓形燃料は、石灰に比べ二酸化炭素(CO_2)の排出量が少ないといふ。さらにビニールハウスの骨組みには間伐材を使つ。独自に開発した「新シザーストラス構法」は使われない木材を活用なく、大型のコンテナや果物を作る。ボイラーは、ガラス窓を設置し、野菜栽培の東日本大震災だ。11年の東日本大震災では、農業間もない時期から建築物の解体業や産業廃棄物の処理を手掛けており、震災時には津波被害に遭つた地域で膨大ながられきの処理に携わった。木くずや砂利だけではなく、大型のコンテナや

「眞野屋」に並ぶ食品はオーガニックが中心で、原材料から扱う商品を適別している。「なぜこんなことをしているのか、消費者が少しでも疑問に思ってもらえたうれしい」(大場主任)と7次産業化の拡大に取り組む。

を一貫して手掛ける。宮城県蔵王町にある「蔵王資源リサイクル工場」では、回収した魔アラなどを粉碎し、木材と混ぜた園形燃料のほか、再生樹脂に加工。再生樹脂から作ったガーデニング用アロックなどは、「SINZ EN」のブランドで販売する。

工場内には環境に配慮した仕組みが備えられており。排水は循環式の水処理施設を通し、外部にはそのまま放流しない。敷地内にバイオマスボイラーとヒートポンプによる熱交換器があり、ヒートポンプは、廃熱を有効利用する。また、廃熱を利用した温水循環式の温水暖房システムがある。

店内の内装は全てリサイクルハウスなどの骨組みを作ることができる。2019年度にはグッドデザイン賞を受賞したほどだ。

栽培した農作物は、19年4月に同社が開いた商業施設「眞野屋」(仙台市)で販売する。食品売り場のほか、カフェやバ

の大場吉裕主任は「本当にそれでいいのか、資源を循環させる仕組みが必要だった。そこで考えられたのがリサイクルの7次産業化」と語る。



「偶野屋」の内装は全てリサイクル品だ。

《会社概要》	
▽本 社	仙台市
▽事業概要	産業廃棄物の処理 ・再資源化など
▽創 業	1987年
▽従 業 員	84人
▽売 上 高	22億3300万円 (2020年2月期)

新型コロナウイルスの感染拡大で、外出自粛や休業要請等による売り上げ減少で中小企業が資金繰り破綻を起します。一方で、国や地方自治体による特別融資制度や、給付金・協力金の制度が創設されました。さらに、仕事の仕方や生活様式の変更による事業の

か、さらに、今後の状況変化により追加で必要となる資金を調達できるかを確認しようと。メインバンクに相談することが大切です。普段から適時・正確な財務情報を提供し、事業内容を理解してもらえていれば、緊急時に力になってくれるはずです。

東京中小育成、3社

東京中小企業投資育成（東京）

2020年版 T K C 経営指標 卸売業の経営動向

〔単位千円、%、収録企業数24,009社。変動損益計算書の各年の金額は1企業当たりの平均額〕

107

封面

TKC
経営